

020 高校野球部 7 校選手名鑑

硬式野球部:軟式野球部:女子硬式野球部

○ | | 第101回全国高等学校野球選手権新潟大会 展望・組み合わせ

004 新潟 高校野球特集

太陽劇場

○○○ 熱くなれ! 2019夏 Key Players File

日本文理高校 長坂陽

三条高校 井上大輝

長谷川優也(日本文理高校)·古川宗弥(中越高校) 丸山尊仁(三条高校)·目黒宏也(長岡商業高校) 清水響介(新潟南高校)·石橋成哲(新潟産業大学附属高校) 荒木友斗(加茂暁星高校)·山本大凱(新潟明訓高校) 髙橋哲也(北越高校)·石井丈二(村上桜ヶ丘高校)

78 Special Interview 大越投手の夏—それから。
NHK記者主幹 新潟高校野球部OB 大越健介

○84 対談 新潟からの挑戦 新潟県高校野球連盟会長 新潟県女子野球連盟会長 **富樫信浩 × 頓所理加**

○○○ 子どもの未来を守るための約束「新潟メソッド

94 新潟野球愛

新潟医療福祉大学野球部監督

佐藤和也

新潟アルビレックス・ベースボール・クラブ監督

プロ 清水章夫

バイタルネット硬式野球部

─ 池田貴将

102 地陸ガス軟式野球部 切手孝太・田村昌大 渡部真・青木恵太

早起き野球 濁川野球クラブ監督

久保田吉汎

身体障害者野球

[〕] 新潟Serious

新潟県高野連審判部会長 **笠輪充**

新発田市総合型地域スポーツクラブ とらい夢 グラウンドキーバー

伊藤良裕·坂井雅行

新潟アルビレックス・ベースボール・クラブ ボランティアアスレチックトレーナー **髙野友美**

]] We are アルビレックス

新潟アルビレックスBB

五十嵐圭 柏木真介

B.LEAGUE CHAMPIONSHIP QUARTERFINALS 2018-19 4/28 アルバルク東京戦リポート

7ルビレックス新潟 新井直人

連載

S-motion beatmafia







現在、NHK「サンデースポーツ2020」のキャスターを務める大越健介は、 1979年夏の第61回全国高等学校野球選手権新潟県大会で、ベスト8に進 出した新潟高校野球部のエースだった。新潟高校卒業後、東京大学に進み、 東京六大学野球で東大のエースとして活躍。日米大学野球では、小早川毅 彦(法政大-広島-ヤクルト)、和田豊(日大-阪神)らと共に、日本代表チーム に加わった。大学卒業後、NHKに入局、ワシントン支局長を経て、2010年から 「ニュースウオッチ9」のキャスターを5年間務めている。

大越健介の40年前の夏とその後に迫ってみよう。

甲子園出場を夢見る野球少年

たように、 れるまでボー 年だった。 への夢を膨らませて 大越健介 飽きることなく壁当てをして、 大越少年は、仲間たちと日が暮 当時の子どもの ルを追いかけ、 ?の子どもの多くがそうだっ甲子園出場を夢見る野球少 た。 ひとり のとき

対戦。

新潟市立石 野球部に入った。 中学校から、 公式戦に

> 対2だった。 だものの、1回戦で長岡高校に、地区大会を勝ち抜いて、に 初めて投手と 1回戦で長岡高校に敗れた。 して臨んだ2年秋の大会 県大会に進ん

校生も駆けつける中、数で勝る新しい応援合戦が繰り広げられた。

数で勝る新発田に新

い応援合戦が繰り広げられた。地元の高は3000人の観衆で埋まり、両校の激地元高校の決勝進出で沸く新発田市営球

潟は圧倒されていた。

2回に新潟が先制

秋の雪辱を果たした。 ピッチングで、 3 年の /チングで、強打の長岡を2点に抑え、 投げては大越がコーナーを丁寧につ/ 打っては、 春。 新潟は県大会準決勝で長岡と 7安打5点とそつなく攻 を丁寧につく

長岡打線を抑えたことで、 大越は、

AL 207

テレビ 「サンデースポーツ2020」 キャスターの他、ラジオ 「三宅民夫のマイあさ!」 で木曜レ ギュラーコメンテーターを務めている

3年春の県大会で準優勝

ではキャッチャーに専さんという好投手がい

-に専念していましたが、手がいたので、2年の夏ま

2人しかいませんでした。

1学年上に山際

「当時の新潟高校には、

 \dot{O} 2ら出場。

秋、ピッ

に転向した。

年の秋か

番キャ

ッチャ

0)

クを投げられる選手

が1学年に1

- 学年に1人か、安定的にストラ

3年が引退した後、

ピッチャ

-を務めると

私しかいない状況でした。それで

戦相手は、優勝候補の新潟工業高校を逆転だが、準決勝と同じ日に行われている。対 春の大会決勝は、 勢いに乗る新発田高校 今では考えにく

いうちに肩、

肘を痛めて、

その後のプレ

いた。
いた。
いた。 「手応えを感じた」と言う。 甲子園のマ 現実

粘れない

んです。

それが悔し

しかった」と振りいうところで

1 対 3。

た」と振

いつも2番なんですよ。こういう大越は「決勝引き分け再試合で

り返った。

春の大会で準優勝投手となっ

他チ

から警戒され た大越投手

したか。

夏へ け再試合となった。 そのまま、試合は延長戦にな点に追いついた。白熱したシ 終了後、「選手の が再逆転したものの、そのウラ新発田が同に新発田が2点を上げて逆転。8回に新潟

試合は延長戦になったが、

10 回

健康管理

0

ため」

引き分

ウンドに上った。 田・渡辺が昨日の準決勝、 翌 日 われた試合は、 新潟・大越、 決勝に続いてマ 新発

回に追い 上げ、これが決勝点となった。 再試合は新発田が2回に先制、 ついたが、 7回に新発田が2点を 新潟は3

いる。れたけれども、 ていないが、こるのが当たり 渡辺投手は新潟日報の取材に対 もに2日間で3試合、28イニングを投げ このころの高校野球は、 が、新潟・大越、 前だった。 そんなでも 。球数の記録は残っは、エースが完投す 新発田・渡辺と な と答えて

る存在になった。は、好投手として、 -2日間で 「私は、全 28イニング。 く問題なかったです。 肘は大丈夫で ただ、

079 Standard

standard special 新潟 高校野球特集

野球のない人生なんて。



は、ボートンショの受用には、気食が入ったと思うで高的に気をつける。 がに打て、外側の部をなりた。 などを形に対するよが成功した。なたなるとは、一大部に関うの話こと 振り組み持って、ストライスに総 こう打たれては 振り組み持って、ストライスに総 こう打たれては 回に打者一巡

を打倒

新津工—加茂暁星

見どころ

手岡巖

商条魚

越投手の夏

NHK記者主幹

新潟高校野球部OB

e

n

П

k e

0 k o s

hi

新潟日報1979年7月27日付

「なるべく多くの人に試合 を楽しんでもらいたい」か ら、最近は自ら試合に出 ることはあまりない。練習 はきっちりやるが、サポー トに回ることの方が多い

濁川野球クラブには18人の選手とスコアラーがいる。壮年 の部には出場36回。優勝実績もある古豪だ







野球好き。 Profile 久保田吉汎(くぼた・よしひろ) ●1946年(昭和21)10月、新潟市中央 区生まれ。入舟小、舟栄中から新潟南高 を卒業。新潟県米穀株式会社(現在の 新潟ケンベイ)入社。2000年取締役、09 年に退任。現在は、北信越軟式野球連 盟事務局長、新潟県野球連盟常任理 事、新潟県軟式野球競技強化総括責任者、新潟市野球連盟理事長、新潟市 早起き野球大会実行委員会理事長を 務める。

> 年16回大会の944チームには遠く及ばな加して、熱戦を繰り広げている。1981大会は、5月19日から、132チームが参 る男がいる。 この大会、 いが、現在でも日本一の規模を誇る大会だ。 大会は、5月19日から、 54回目を迎える新潟市早起き野球 第1回から45回連続出場してい 一吉汎だ。 ムが参

起き野球

監督

新潟南高からになる。 を過ごしたが、本格的に野球を始めたの 小時代から、 久保田は、 高校時代は、 F代から、遊びといえば野球の少年時代 舟栄中から新潟南高校に進んだ。 入舟 附船町(新潟市中央区)に生 内野手。 ベンチ入りを目指 は、

日焼けした浅黒い顔は野球好きの勲章だ。「好きだから、続けられた」と笑う久保田は「好きだから、続けられた」と笑う久保田は心から野球を愛する鉄人であった。「年一年、そうやって積み上げた49回連続出場。「早起き野球の試合開始は5時30分。仕事の都合をつけ、早起き野球の試合開始は5時30分。仕事の都合をつけ、

文◎編集部

して猛烈に練習をした。 ラで敗れ 高校を卒業して、新潟県米穀株式会社(現 準々決勝で小千谷高校に延長10回サヨ 高校3年夏の大会

在の新潟ケンベイ)に入社した。

強いチ ました。新潟商野球部〇Bも所属している 会社のチ 球経験者だった私は、 「このころのケンベイは、 野球が盛んな時代でした。 ムでした」 ム(県米クラブ)に所属させられ 入社すると間もなく 社内野球大会 高校野

野球漬けの毎日だった。 に寛容な会社のおかげも 久保田は、 大会に出場、 県米クラブは、 35歳ころからは、 転勤などもあったが、野球好き物、翌年、第3位になっている。 66 年 兼任監督を務め の第 していましたから、 あ って出場を重 回早 干起き野球

にいない-申し訳ないことをしたと思っています」 好きなので、苦になりませんが、家族には 87年ころから、 「営業職で出張ばかり 日は仕事で家にいない -そんな生活でした。 休日は野球で家

早起き野球には、

濁川野

球クラブで出場するようになった。 「40歳になると、 壮年の部に登録できま

いで、活動の軸を地元に移しまし地元の濁川野球クラブから誘わ 30歳になる前から審判員としても としてだけでなく、 した れて

野球に関わっている。 「審判員をやって いると、 ル

幕戦で主審を務めたのが良い思い出です」 皇賜杯全日本軟式野球大会(新潟開催)の開 るので、 勉強になります。 2 0 0 1年天

保田が出場することもある。 的でソツのない野球をするチーム、番バッターが空振りでアシストす ターが出塁して、すかさず盗塁。50歳の2選手の平均年齢は55歳。58歳のトップバッ は、18人の選手と1 ン最高齢は9番を打つ8歳。 久保田が現在所属する濁川野球クラブ 人のスコアラー もちろん久 ムだ。 が いる。 スタ

監督の久保田が好きな酒

米山さんは選手として最高齢(82歳)の出場 に「豆九クラブ」の米山芳男さんが 好きなポジションで楽しくやることができを控えて心を砕くのは、全員が好きな打順 選手 なる。「豆九クラブ」 試合前日の夜、 「みんな好きでや くやることが第一。 さらに勝てるオ として45回連続出場は、久保田の他 っているのだから、 さらに勝てば最高」 を組むこと。 いる。

ん。いつまでもみんなと楽しみたい」球ができる。こんなにいいことはあり「朝のさわやかな空気の中、大好き も連続出場を続けている。 した顔をほころばせた。 大好きな野 ませ

渡汽船」、久保田の所属した「新潟ケンベイ」

54回連続出場。

他にも「ウォッチ

ーズ」、「佐

はチ

105 Standard

NIIGATA Sports Magazine 104